



出張レポート

11月27・28日に山口県下関市で開催された第36回老健大会山口に、通所の介護福祉士・吉岡と作業療法士・前田が参加し発表しました。発表のテーマは

- 『やっぱり風呂はえ～の～』
～皮膚トラブルゼロを目指して！！～
- 地域と高齢者が輝くランウェイ

他施設の発表を聞かせていただき学びを得るのと同時に、こぶしの里の素晴らしい改めて実感する時間になりました。

これからも皆さんに喜ばれる取り組みを行い、皆さんに愛されるこぶしの里を目指していきます。



座長を務める熊原理事長



OMOYARI研究所では、昨年、芸備線存続に向けた庄原市の実証実験に参加しました。臨時列車を応援旗で出迎え、構内で駅弁やスイーツなどの販売、駅舎空きスペースを利用した美術展の開催など、地域の皆さんと一緒に盛り上げました。

今年も東城駅や芸備線と共にまちの賑わい創出に努めたいと思っています。「線路は続くよどこまでも」さあ、次の駅に向けて出発進行！(OMOYARI研究所 中島)

寄付御礼

社会福祉事業に寄付をお寄せいただきました。
ここにご芳名を報告させていただきますとともに、心よりお礼申し上げます。(順不同)
当法人への寄付金は所得税法第78条の寄付金控除の対象となります。

- | | |
|----------|------------|
| ●桑原 富夫 様 | ●石井 史子 様 |
| ●磯川 和夫 様 | ●片岡 邦彦 様 |
| ●横山 知明 様 | ●ツチハシ時計店 様 |



特集
あ
めぐみ

2026
1月

『これから的人生、もっと輝かせたい』

第2回 東城ガールズコレクション

新年のご挨拶

社会福祉法人 恵仁会 理事長 熊原 保

今、ここ、自分はこれでいいだろうか？今までの常識を自らに問い合わせ新発見することは、未来を創る一歩になります。社会福祉法人として新たな一步を踏み出します。地域共生が求められる今日、私たち恵仁会が果たすべき使命は何なのか。地域のニーズに寄り添い自問自答を重ねながら歩んできました。新たな年が、これまで地域の皆さんと共に育んできた福祉の蕾が開花する年となることを願います。

「すべては笑顔のために」



～2025年恵仁会の5大ニュース～

- ①TGC（東城ガールズコレクション）開催
(全国ニュースで放映)
- ②おもしろ荘オープン
(食堂で里山料理提供・好評)
- ③入所利用者の入浴を週2回から3回に
(全国老健大会で発表)
- ④訪問介護サービス開始
(12月からは障害者も対象)
- ⑤クラウドファンディングを活用して
古民家再生に着手
(新聞掲載・TV放映)



特集：第2回 東城ガールズコレクション 開催レポート

テーマ 輝「キラリ☆」
自分が一番輝いている時

～これまでの人生で一番輝いていた時を思い出し、
これからの人生をより輝かせる～

10月10日、こぶしの里駐車場に作った特設ステージで、2回目となる東城ガールズコレクションを開催しました。

晴天の下、今回はグループホームウェルネス東城の利用者さんも交え 78～100歳までの総勢10組のモデルの方がランウェイを歩きました。

本番前は緊張されていましたが、ステージに立つ姿は凛々しく、皆さんとても輝いていました☆



今回は庄原市制施行20周年記念事業の一環として、庄原市の協賛をいただきました。また、美容室吉兆様、ティー東城店様、東城みらいプロジェクト様、フラワーショップムツミ様、Re-Cloud様、トーエイ様のご協力で素敵なステージにすることができました。

ご家族の皆様、グループホームウェルネス東城の皆様、関係者の皆様、たくさんの方にご来場いただき、本当にありがとうございました。



通所リハビリの利用者さんと一緒に、芸備線に乗ってりんご園へお出掛けしました。

車窓から望む秋の渓谷や田園風景に、皆さんの表情も自然とほころびます。途中の駅では、地域の方々が旗を振って温かく迎えてくださり、旅の気分がさらに高まりました。



りんご園に到着すると、赤く実ったりんごがお出迎え♪皆さん、思い思いに買い物を楽しまれ、袋いっぱいにりんごを手に笑顔も広がりました。

JR西日本様、山上観光りんご園様のご協力のもと、心豊かなひとときを過ごすことができました。